



CATEM no tiene sindicatos del gobierno: diputado Pedro Haces Barba



Desmintió señalamientos publicados hoy en el periódico Reforma“Nunca he vivido del erario público ni he sido funcionario de ninguna dependencia”, sostuvo*Estoy orgulloso de pertenecer al lado correcto de la historia: a la 4 T”, dijo el legislador federal*Mi rancho del Ajusco existe desde antes de CATEM, subrayó

Global Press Mx /

El diputado Federal y coordinador de Operación Política del Grupo Parlamentario de Morena, Pedro Haces Barba, desmintió las publicaciones que salieron esta mañana en el periódico Reforma y sostuvo que “CATEM no tiene sindicatos del Gobierno”.



En conferencia de prensa, el legislador sostuvo que no es la primera vez, han salido muchos refritos, y sacan una vez, y otra vez lo del rancho. Y estoy aquí para aclarar los señalamientos que se han dado hoy “a través de una asociación civil, que es un partido político disfrazado por asociación civil, son como una mula disfrazada de caballo de carreras”, dijo.

Desde hace muchos años, desde mi abuelo, mi padre, un servidor, mi hijo, hemos tenido el rancho del Ajusco, y aquí vienen tres datos importantes: “Primero, nunca he vivido del erario público ni he sido funcionario de ninguna dependencia; segundo de todos los sindicatos pertenecientes a CATEM, ningún sindicato pertenece al Gobierno, no somos iguales; tercero, mi rancho, que es la casa de todos ustedes, que de puertas abiertas, y que ustedes saben, donde me gusta hacer fiestas ahí y donde me gusta atender a mis amigos, existe desde antes de que CATEM existiera”.

“Todas mis empresas, desde antes de ser dirigente nacional obrero pagan impuestos, como es la empresa Atelier, como la que mencionan que es de mi hija, pagan impuestos; no soy como Claudito, de la X, aquí esta su lista, y ahorita se las voy a pasar de todas las asociaciones civiles a las que pertenece; o como de la señora Casar, que primero arregle todos sus asuntos pendientes en PEMEX, todos sus fraudes; yo no soy corrupto, nunca he hecho fraudes, nunca he trabajado en el Gobierno de la Dra. Sheinbaum; del ex Presidente López Obrador; de Fox, de Calderón, ni de Salinas...”, apuntó.

“Somos gente de trabajo, que venimos de la cultura del esfuerzo, y que estoy orgulloso de estar en el lado correcto de la historia, de pertenecer a la 4T, y eso les duele, a lo mejor les gustaría que anduviera con huaraches; yo creo que todos los trabajadores que represento en el país, que están muy contentos conmigo, por eso me acaban de reelegir, nunca han señalado que como muchos otros dirigentes de las viejas guardias sindicales he abusado de sus cuotas; y no hay ningún sólo empresario en este país que me pueda señalar por exigirle dinero a cambio de contratos colectivos de trabajo”, agregó.

“Soy un hombre feliz porque además fui un gran promotor de la Reforma Laboral en este país para que existiera la libertad en los contratos obrero-patronales; y también aclaró que yo mismo he dado a conocer en mis redes



sociales de las actividades que realizó en mi rancho como cuando puedo ir a vacunar a mi ganado, de las tradiciones, soy taurino antes que político, cuando mis actividades me lo permiten. Todos tenemos cola, pero algunas la tenemos chiquita como hamsters, y no como otros que ni la puerta pueden pasar de la larga que la tienen y no los dejan pasar”, añadió el diputado Haces Barba”.

-En relación de la ley de cobranza delegada, ese tema ya se aclaró a través de un video el pasado viernes, nunca iré en contra de los derechos de los trabajadores, y solo tratan de tergiversar el trabajo que estamos haciendo en la Cámara de Diputados, por eso son los ataques, y como decía López Obrador “tengan para que aprendan”, dijo.

Y en relación a la bancada de Morena en la Cámara de Diputados hay unidad alrededor del **liderazgo de Ricardo Monreal**, aunque no soy monedita de oro; seguiré con mi vida. Apenas me voy afiliar a Morena, mis bienes vienen antes de que naciera CATEM, y tengo otros bienes y son cosa a parte.

“Yo no tengo tiempo para hacer denuncia penales, yo mi tiempo lo dedico en apoyo a los trabajadores, voy a seguir trabajando, más allá de nuestras fronteras, tenemos una oficina de CATEM en Washington DC, y tengo que ir seguido por lo del TEC MEC, y aquí también presentamos lo de la Ley Silla, que los salarios nunca estén abajo de la inflación, y he presentado iniciativas en beneficio de los trabajadores, presente la ley de los propineros, fuimos la única central obrera que apoyamos lo del Infonavit, por eso es el golpeteo, estoy del lado correcto de la historia”, finalizó.

<https://globalpress.mx/catem-no-tiene-sindicatos-del-gobierno-diputado-pedro-haces-barba/>